



寄宿舍だより

佐賀県立ろう学校寄宿舍

令和5年9月30日

No. 267 (文責:2・3号室)

2学期が始まりましたが、まだまだ暑い日が続いています。2学期はたくさんの行事が予定されています。新型コロナウイルス感染症の位置づけも「5類感染症」に移行しましたが、基本的な感染症対策を行いながら今後も寄宿舍の行事を考えていきたいです。子どもたちと一緒に様々な活動を考えていきたいと思いますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

オリエンテーション

久しぶりの寄宿舍生活になりますので、1日の寄宿舍での生活や、楽しく気持ちの良い生活を送るためのルールを舍生と一緒に再確認しました。



誕生会

9月生まれの舍生の誕生会を行いました。みんなから「おめでとう」の言葉やメッセージカードをもらい、照れながらも嬉しそうでした。スライドショーを観た後は、みんなでアイスクリームを食べました。17歳の日々、充実した1年間にしてほしいと思います。



棟活動

9月は、男女棟合同でのWiiゲーム大会を開催しました。久しぶりに全員が集まり、とても盛り上がりました。これからも、舎生が楽しめる活動を開催していきたいと思っています。



地震避難訓練

9月19日(火)、震度5弱の地震を想定した地震避難訓練を行いました。前の週に個別の事前学習を行い、訓練は避難経路や「おはしも」の確認を行いながら、落ち着いて避難することができました。事後学習では、津波発生時の避難場所や二次避難など再確認ができました。

